

Anfrage

öffentlich

Datum

13.03.2008

Nummer

F0060/08

Absender

SPD-Stadtratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz TrümperGremium
StadtratSitzungstermin
13.03.2008

Kurztitel

Geschwindigkeitsbegrenzung an der Schrotebrücke

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

Viele Bürgerinnen und Bürger im Magdeburger Stadtteil Stadtfeld-West freuen sich über die Fertigstellung der neuen Schrote-Brücke, allen voran die zahlreichen Fahrrad- und Autofahrer.

Die Straße „Am Schroteanger“, die direkt zu der Brücke führt, ist in beiden Richtungen befahrbar, darüber hinaus gibt es eine einseitige Parkmöglichkeit. Eine Geschwindigkeitsbegrenzung für die durch das Gebiet führende Strasse auf 30 km/h besteht nicht.

Mehrere Bürger haben sich mit Fragen an mich gewandt, ob nicht im Interesse einer Reduzierung der Verkehrsgefährdung die Einführung einer Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h möglich wäre. Eine derartige Geschwindigkeitsbegrenzung war bereits während der Brücken-Bauphase als Provisorium eingeführt worden und wurde von den Bürgern begrüßt.

Ich frage Sie daher

1. Konnte oder kann eine Verkehrsgefährdung von den zuständigen Behörden festgestellt werden?
2. Besteht die Möglichkeit, die Verkehrsgeschwindigkeit für die Straße „Am Schroteanger“ auf 30 km/h zu reduzieren?
3. Sehen Sie andere Möglichkeiten, auf die Wünsche der Bürger einzugehen?

Ich bitte um schriftliche Beantwortung.

Dr. Gerhard Reichel
Stadtrat der SPD-Fraktion